
令和２年　７月１３日
番号 質問・要望（要約） 回答

1

　渋滞を解消する為に県道片側2車線
化、信号機の右折時間の延長をして
ほしい。

　別紙1

【土木課】
今年度路肩の樹木を伐採し有効幅員を広げま
した。片側二車線化の要望につきましては県に
要望いたします。
【防災安全課】
信号機につきまして、防災安全課から地元区長
さんへ時間延長について調整し、その後に警察
と協議を行います。

2

　ゴミ捨ての問題を解決する為に、よく
捨てられる場所にカメラを設置し犯人
を突き止めて罰金を支払わせるような
対策はできないか。

【環境課】
令和２年度予算で、ごみステーションに粗大ご
みを出すなどの不適切排出や林道等での不法
投棄の抑止のためのごみ出しマナー向上カメラ
の購入をします。
　今年度は移動式カメラを１台購入し、設置を希
望する区への貸出しや不法投棄の多い林道な
どへ設置し、不法投棄の抑止をするとともに悪
質な不法投棄については、警察と連携し原因者
の特定に努めます。

3

　学校の新型コロナウイルスの対応対
策指針のようなものを策定してみては
どうか。今後同じような事態になった
場合にどのような対応対策を取るの
か知っておきたい。

【学校教育課】
文部科学省、愛知県教育委員会通知のの対策
や対応マニュアルがあり、それをもとに、関係機
関と相談して町内小中学校での対策を考え、状
況を確認しながら見直しを図って実施していま
す。

4
国道23号須美インター付近にコンビニ
がほしい。

【企画政策課】
進出を希望される事業者がみえた際は、出店の
可能性を踏まえ、調整していきたいと思います。

5
　須美区に遊具のある公園がない為、
公園をつくってほしい。

【都市計画課】
新たな公園の整備にあたっては、用地の取得
や施設整備に多額の費用を要します。近年で
は、区画整理事業などの住宅地開発の中で公
園が作られることが多い状況となっています。
現在のところ、須美区内において新たに公園を
整備する予定はございません。
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6

　ふるさと納税寄付額が令和元年度
15億円、令和2年度30億円と倍額の予
算計画であるが、何か特別な理由が
あるのか。

【財政課】
ふるさと納税の状況
平成28年度　10億1,403万円
平成29年度　16億6,759万円
平成30年度　21億9,106万円
令和元年度　38億4,971万円
直近のふるさと納税の実績などから予測して、
令和2年度当初予算額を30億としました。

7

　藤田医科大学岡崎医療センターの
交通事業について具体的な内容、ス
ケジュール、町民の利便性の評価方
法について教えてほしい。

【企画政策課】
JR相見駅から藤田医科大学岡崎医療センター
までをノンストップで運行する「藤田乗合直行タ
クシー」を、令和2年4月1日から社会実験として
取り組んでいます（無料・予約制・往復7便）。
乗車いただいた方にアンケートを実施し、今後
の事業展開への参考にさせていただくこととして
います。

8

　防災訓練について、防災広場に集ま
るのではなく想定外を想定して町と区
が各現地で連携し対応する訓練を行
ない問題点を確認するなどしてみては
どうか。

【防災安全課・消防本部】
現状では、総合防災訓練（公助の役割確認）と
区の防災訓練（自助・共助強化）はそれぞれの
目的をもって行っています。
　当面は、区の防災訓練の中で町との連携を
図ってまいります。
　訓練等を始めとした地区防災の課題解決等に
ついては、「安全テラスセンター24」の取組の中
で、支援します。

9

　国県道の縁石に土砂が溜まり草が
繁っているところをよく見かける。通学
路に指定されていることもあり対応し
てほしい。
　また、役場に「すぐやる課」があると
聞いたことがあるがもしあれば今はど
のようになっているか知りたい。

【土木課】
国県道については、国や県が管理しています。
具体的な場所を教えて頂ければ、国や県に対
応するよう要望していきます。
町が管理する道路、河川等の維持管理を迅速
に対応するため、土木課に「親切班」という組織
があります。8名体制で住民のみなさんや各区
の区長さんからの側溝清掃、簡易な舗装修繕、
草刈・倒木処理等の要望の対応を毎日行って
います。

10

　幸田小学区に子どもたちや老人が
集う児童館のような施設の建設予定
はあるのか。多世代交流施設（豊坂
ほっと館）のような施設があるといいと
思う。

【こども課】
　６小学校区に１つずつ児童館を設置する構想
があり、平成３０年度に豊坂ほっと館が開館しま
した。現在、坂崎及び幸田小学校区には児童館
がないため検討を進めています。

11

　藤田乗合直行タクシーの前日電話
予約について当日でも予約できるの
か、帰りは予約なしでも利用できるの
か教えてほしい。

【企画政策課】
現在、藤田乗合直行タクシーを利用される際
は、行きも帰りも予約をお願いしています。
相見駅から乗る際は、前日までに、藤田医科大
学岡崎医療センターから（帰り）は、発車時刻の
30分前までに予約をお願いしていますが、ご利
用いただいた皆様からのアンケート結果から、
今後、予約なしでもご乗車いただけるように調
整をしていきます。



12

　藤田医科大学岡崎医療センターは
幸田町の病院のように行ったらすぐに
診察してもらえるのか、紹介状がない
と診察してもらえないのか教えてほし
い。

【健康課】
　他の医療機関からの紹介状がなくても受診は
可能です。ただし、予約の方、緊急度の高い方
を優先して対応させていただきます、とのことで
す。
　また、紹介状なしに藤田医科大学岡崎医療セ
ンターを初診で受診される場合は、初診料に加
え、原則初診選定療養費（5,500円）が必要とな
ります。

13

　広報こうたの配布について、広報が
配布されないと知人から聞くことがあ
るが町民なら全家庭に配布されてい
るのか。

【企画政策課】
広報こうたの配布は区（行政区）にて区長さんま
たは役員さんを等を通じて配布させていただい
ております。また、区に所属されていない等で配
布されない方は、各施設においてある広報こう
たを利用していただいております。なお、ホーム
ページにて広報こうたを公開していますのでそ
ちらもご利用いただければと思います。
＜広報こうたがおいてある施設＞
・幸田町役場
・中央公民館
・町民会館
・町民プール
・図書館
・JR幸田駅
・JR三ケ根駅前売店の休憩所
・JR相見駅
・ドミー　幸田店
・オークワ　幸田店
・マックスバリュー　幸田店
・道の駅　筆柿の里・幸田

14

　共同墓地について、町長との懇談会
の際に場所を荻区と交渉中と話しをさ
れていたが、その後どうなったか教え
てほしい。

【環境課】
公営墓地については、これまで荻地内において
整備構想がありましたが、建設には至っており
ません。
　公営墓地建設については、現状は白紙の状
態でありますが、長期的かつ慎重に検討する必
要があると考えております。
　当面は各区の共同墓地環境整備事業に対す
る補助を行い、未利用地の活用等を促進してま
いります。

15

　町政モニター通信紙の記入及び回
答の提出方法について、幸田町の
ホームページに回答できるページを用
意して通知書にはそこへアクセスでき
るQRコードを載せることや記入用紙を
ダウンロードできるようにするなどをし
てもらえるといいと思う。

【企画政策課】
町ホームページにて様式をダウンロードできる
ようにいたしました。ホームページにて回答がで
きる専用ページは今年度中に準備できるように
検討していきます。専用ページが出来次第QR
コード化を実施していきたいと思います。



16

　「赤川橋」付近及び「野場深田交差
点」付近の悪路について、仮舗装の状
態が非常に悪く走行すると車が激しく
揺れて不快感を感じる。早く舗装をし
直してほしい。

　別紙2

【水道課】
本復旧の舗装工事は、6月中に発注をし、11月
末までに完了する予定です。
　ご利用される皆様にはご迷惑をおかけし大変
申し訳ありませんが、今しばらくご協力をお願い
いたします。

17
　野場区のグリーンベルト舗装がはが
れているところがたくさんある。塗りな
おしをお願いしたい。

【土木課】
各学校と連携し通学路の交通安全対策に取り
組んでいます。現場確認を行い順次進めていき
ます。

18

　新型コロナウイルス感染症拡大防止
の自粛時などに役立つため教育用の
タブレットの導入をしてほしい。また、
教科書や参考書をPDF化などデジタ
ル化にしてタブレットを見ながらノート
に記入できるなど教科書の軽量化を
実施してほしい。カバンが教科書など
で重くなり自転車通学ではふらついて
しまい危険を感じるときがある。

【学校教育課】
タブレット導入については、令和２年度中に全児
童生徒に配備できるよう計画を進めているとこ
ろです。
教科書や参考書のＰＤＦ化については、早急な
対応をお約束できるものではありませんが、カ
バンやランドセルが重くなりすぎないよう、置き
用具等の対策を講じております。再度学校への
注意喚起を実施します。

19

　学校のトイレの異臭が大変気になり
不衛生さを感じる。特に、小学校のト
イレはひどいように思う。業者に清掃
してもらうといいと思う。

【学校教育課】
小学校のトイレの臭気は対策が必要に感じてい
ます。平成３０年度と令和元年度に豊坂小学校
の全トイレでガラスコーティングによる清掃を実
施しました。経過をみながら対策を検討していき
ます。

20

　野場から相見駅へのアクセスに歩
道、自転車道がない。徒歩または自
転車で行こうとする時に、歩道も自転
車道も整備されていないため車道か
田んぼのあぜ道を通らなければなら
ない。

【土木課】
歩道設置については現時点で計画はございま
せん、現状にてご理解ください。

21

　三ヶ根駅周辺（駅東側町有地周辺、
駐輪場、駅西側駐車場）がとにかく暗
いため防犯の意味も込めてもう少し街
灯を設置できないか。

【防災安全課】
防犯灯設置につきましては、区要望の中で優先
順位をつけ設置しておりますが、今回御意見を
いただきましたので、防災安全課から地元区長
さんへ設置について相談いたします。
【土木課】
現地確認を進め球切れの際には、LED球にする
など対応を検討していきます。
【産業振興課】
駐輪場の老朽化に伴い、防犯灯などの設置が
困難な状況です。付近の水銀灯で明るさ対策を
している状況ですが、暗い箇所があることも承
知しています。今後、明るさ対策及び駐輪場の
屋根設置工事も含め、予算化していくよう提案
していきます。



22

　深溝東光寺周辺、桐山等筆柿団
地、その他耕作放置された農地の活
用アイデアを民間から募って解消して
ほしい。はじめは町民から、アイデア
がなければ町外も巻き込んで。フィー
ルドワークの会場、オートキャンプ場、
サバイバルゲームのフィールドにして
みてはどうか。

【産業振興課】
農地法では、農地の地権者の責務として、農地
を適正に利用、管理しなければならないと定め
られています。
　また、農地については、様々な規制があり、特
に農業振興地域内農用地に指定されていると
農業以外の用途に使用することに強い制限が
あり、ご提案いただいたアイデアなどをそのまま
実現することは難しく、農地としての利用を考え
ていく必要があります。
　現在、農業を担ってきた地域の農業者が高齢
化し、次の世代の方は農業以外の産業に就か
れるため、農業を担う方（以後、担い手）が段々
といなくなってしまっています。そのような中、各
地区から選出された農業委員会委員さんには
放棄地の発生防止のための調査や担い手探し
等も行っていただいております。
　町では、放棄地等の所有者へ今後の農地利
用の意向確認等を行い、貸出し意向を持ってい
る方には借り受けできる方を探すなどの支援を
行っております。また、農業進出を考える企業
等の農地情報を所有者にも提供し、農地として
活用するための支援を行っていきたいと考えて
います。
　なお、ご提案のように、企業等の情報やアイデ
アを民間より募る方法についても、今後の動き
の一つとして検討させていただき、放棄地の発
生防止に努めてまいりたいと考えますのでよろ
しくお願いします。

23

　各家庭の庭木、雑草によって視界不
良や通行障害になっている道路が見
受けられる。ご近所さんには言いにく
いこともあるため区長または行政から
伝えるような方法は出来ないか。

【土木課】
情報をいただいた通行の支障となる樹木の伐
採等については、地権者に対し依頼を行ってい
ます。

24

　深溝小PTAでは学区の危険個所を
拾い上げる活動を行っていたが、そう
いった情報は行政に上がってきている
のか。行政が把握している場合、対応
しているのか。対応した場合はフィード
バックしているのか。

【学校教育課】
　どの校区も毎年危険箇所や通学路点検を実
施していただいていることに感謝しております。
点検結果については、行政に上げていただいて
おります。土木課や防災安全課と連携して一つ
ずつ対応しています。学校教育課としましても、
毎年４月当初に要望箇所の実地点検や確認を
行っております。対応についてのフィードバック
は行っております。

25

　通学路にもかかわらず側溝に蓋の
無い箇所がある。歩行者自転車が車
をよける際には非常に危険なため対
策をしてほしい。

【土木課】
各学校と連携し通学路の交通安全対策に取り
組んでいます。危険個所の対応については順
次進めていきます。



26

　消防団は必要です。しかし、訓練の
内容が本当に必要か疑問に思うこと
がある。
団員の勧誘が難しいと聞きくが、行事
が長い、競錬会の練習がきついなど
時間が取られることも敬遠される理由
になっていると感じる。実際に火災時
に動ける練習が必要ではと思う。行事
の見直し、練習内容の見直しが必要
かと思う。
　また、飲み会に参加しなくても練習な
どで気軽に集まれる環境づくりが必要
ではないのか。

【消防本部】
区長様、消防団員の方々のご尽力により
幸田町消防団員にありましてはこれまで定数割
れすることなく団員確保が出来ております。消
防本部といたしましては、平成30年度からは町
長にも参加いただき区長、消防団長ＯＢをはじ
め、これまでに意見交換会を実施してまいりまし
た。多くの意見の中から平成30年には消防団員
が災害出動した場合の費用弁償を見直し、令和
元年には勤務年数に応じた退職報償金の見直
し、令和２年度は役場女性職員が消防団員に
入団し、広報活動の充実を図ったり消防ＰＲ動
画を制作し小中学生に消防団の必要性、重要
性の理解を深め将来の消防団員の育成、確保
など行政として様々な取組みを行っています。
ご意見をいただきました今回の内容につきまし
ては行事、訓練、飲み会など今後の消防団活
動として役員会を始め有識者の方々の意見を
参考によりよい消防団の構築を図っていきたい
と考えております。

27

　新型コロナウイルスの今後の再流行
に備えて、小中学校のオンライン授業
の実施について町としての考えを知り
たい。また、準備はどの程度進んでい
るのかも知りたい。
オンライン授業の導入に時間がかか
るようなら、県立高校のような民間（ス
タディサプリ）の配信授業の利用も検
討して欲しい。

【学校教育課】
現在、オンラインでの遠隔授業が実施できるよ
う、各校にマイク、カメラ等を設置する計画を進
めています。
御指摘のとおり、オンライン授業の実施準備は
急務だと考えております。環境整備はもちろん、
高校生のように小学生でも活用できるようにす
るためには、その指導にも時間を要すると考え
ます。そのため、少しでも早く導入できるようにと
いう思いをもって進めております。

28

　幸田の図書館は資料の予約、貸出
資料の延長などのインターネット経由
での手続きについて子供（中学生以
下）の利用は不可となっている。
とても不便なので子供も利用できるよ
うにしてほしい。
　他の公立図書館は子供も利用でき
る図書館が多い。
（例えば、親子で本を借りても、大人が
借りた資料はインターネットで延長手
続きが出来るが、子どもが借りた資料
は手続き不可なので図書館の窓口ま
で出向かないと手続きが出来ない。な
ど）

【生涯学習課】
インターネット経由での利用については、予約
の乱用防止、パスワードの管理が難しいことか
ら、中学生以下の方は利用を制限させていただ
いています。
　今回の件については図書館でもご要望がある
ことを承知しており、今後も利用制限の是非に
ついて検討していきます。


